
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Linse ist eine .

In der Mitte ist sie dicker und außen dünner.

Wir haben eine Linse in den ,

damit wir scharf sehen.

Es gibt auch solche Linsen aus Glas.

Die gibt es in einer ,

in einem Mikroskop oder in einem Fernrohr.

Auch in einer Bri$e gibt es ähnliche Linsen.

Es gibt auch  von bestimmten

P(anzen mit der Form einer Linse.

Die kann man kochen.

Sie sind nahe verwandt mit den  und Erbsen.

Quellenangabe: Artikel: Linse (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Linse&amp;oldid=23315


